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Ações do vereador Dr. Thiago 
Duarte (PDT), resultaram em 
conquistas para o atendimento
à população que depende dos hospitais
e postos de saúde da Capital.

O trabalho do vereador Dr. Thiago 
na Câmara Municipal de Porto 
Alegre, repercute na sociedade 
e nas entidades de classe da Capital 
e do Estado. 
Colocou o dedo na ferida e pediu
 a união dos vereadores nas votações, 
encaminhamentos e soluções pelo 
bem estar da população que carece 
de atendimento nos hospitais,
 postos de atendimentos, urgências 
e emergências da Capital.  

 

AMPLIAÇÃO DO HOSPITAL DE CLíNICAS
Dr. Thiago foi enfático ao defender na mídia e na câmara a necessidade 

de ampliação do hospital de Clínicas de Porto Alegre, mesmo que para isso, 
algumas dezenas de árvores fossem replantadas. Afirmou que Porto Alegre
 não poderia prescindir deste serviço e que a ampliação do Hospital de Clínicas 
vem para salvar vidas e melhorar o atendimento à saúde, que sofre com a falta 
de gestão e de espaço para atender à demanda da população.

O projeto de ampliação do 
Hospital de Clínicas foi enviado pela 
prefeitura para a Câmara decidir 
e Dr. Thiago tomou pra si a costura 
e as negociações para aprovação 
no parlamento chamando, como 
presidente, uma reunião da Comissão 
de Saúde e Meio Ambiente para 
discutir e tratar do tema.

No dia da votação do projeto 
as galerias da Câmara ficaram cheias 
e os vereadores votaram a favor da 
ampliação do Clinicas. Uma vitória 
da persistência e do convencimento.

O presidente do Hospital de 
Clínicas de Porto Alegre destaca 
o impacto do resultado positivo da 
aprovação do projeto e a importância 
do apoio político que o HCPA 
recebeu. 

“É a maior licitação que já 
fizemos. Trará benefícios à sociedade 
e consolidará nosso modelo de 
sucesso, referência em todo o País”.  
(Amarilio Vieira de Macedo Neto / 
Presidente do Hospital de Clinidas 
de Porto Alegre).

Posição do SIMERS  
Sindicato Médico do Rio 
Grande do Sul, sobre a 
atuação do vereador Dr. 
Thiago na aprovação do 
PL de ampliação do 
Clínicas: 

“A atuação do vereador 
e médico Thiago Duarte foi 
decisiva para aprovação do 
projeto de ampliação do 
Hospital de Clínicas de 
Porto Alegre. Profissional 
da saúde, sustentou de 
forma enfática a 
necessidade da criação de 
mais 200 leitos hospitalares 
na Capital”.  

EXTENSÃO DA REDE DE ÁGUA: 
UMA CONQUISTA 
Após luta conjunta deste vereador
e dos moradores da rua Dorvalina 
Rodrigues de Freitas, em especial 
da Sra. Rita, temos a felicidade 
de comemorar o início das obras. 
Com o esforço da comunidade foi 
possível tornar este sonho uma 
realidade.

RUA DO EXTREMO SUL RECEBE
O NOME DE ADROALDO DE SOUZA 
SANTOS
Filho de Porto Alegre Adroaldo
 sempre engajou-se nas causas justas, 
comprometido em ajudar a quem 
precisasse. No ano de 1979 a câmara
de vereadores reconheceu a grandeza
do Sr. Adroaldo lhe concedendo 
Diploma de relevantes serviços 
prestados ao Município.

BAGEENSE TEM NOME DE RUA 
NA CAPITAL
Rua Newton Machado Ferreira; 
funcionário público exemplar participou 
de inúmeros projetos e sito aqui em 
especial a construção da hidrelétrica de 
Itajubá. Em Porto Alegre no ano de 1992 
firmou suas raízes no Parque São Paulo, 
participando ativamente das decisões 
que afetaram 
o bairro.

 PRAÇA ARCENIO GONÇALVES
 DA SILVA
Vereador Dr. Thiago homenageou este 
filho da cidade de Camaquã com o 
nome de uma praça na zona leste 
da Capital. O vereador ressaltou que 
sr. Arcenio sempre foi um homem 
de princípios, de retidão de caráter 
e cumpridor de seus atos.    

PRAÇA JOSÉ CLAUDIO MACHADO
O vereador Dr. Thiago homenageou 
este ícone da cultura regional gaúcha 
com o seu nome em uma praça na zona 
norte da capital. José Cláudio Machado 
filho ilustre da cidade de TAPES, foi 
e será referência para todas as gerações 
que de certa forma cultuam as 
tradições nativistas.

Informativo
Abril/2014

Já o Chefe do Serviço de 
Engenharia e Edificações do HCPA, 
Fernando Martins Pereira Da Silva 
ressaltou a contribuição do vereador 
Thiago: 

“A atuação do vereador Dr. 
Thiago Duarte foi fundamental: por 
ser da área da saúde, ele compreende 
a questão de infraestrutura, logística 
e fluxos assistenciais que são 
necessários para a operação de um 
hospital; o motivo pelo qual era 
preciso fazer a ampliação em um 
determinado local e não em outro, 
com discussões que transcenderam a 
questão das árvores, tema restrito no 
contexto ambiental, e se aprofundam 
no ponto do fluxo assistencial e 
melhoria de estrutura do atendimento 
de saúde não apenas na cidade, mas 
em todo o Estado."  (Fernando 
Martins Pereira Da Silva / 
Engenheiro)
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Dr. Thiago e direção do Clínicas comemoram 
a vitória na Câmara

Reunião na Cosmam para apresentação 
do projeto

Palácio Aloísio Filho
Av. Loureiro da Silva, 255
Centro Histórico | Porto Alegre/RS
CEP: 90013-901
     (51) 3220 4305 | 3220 4307

Engenheiro Fernando Martins e Dr. Thiago
Diagramação:
Juan Deczuta

Jornalista Responsável:
Flávio Damiani (Mtb6.180/25)



                                   

No postão da Cruzeiro do Sul                         

  ...e no PA da Bom Jesus   ...e no PA da Bom Jesus 

VISTORIA NOS HOSPITAIS E PRONTO ATENDIMENTO

Ao reassumir a presidência da 

COSMAM - Comissão de Saúde 

e Meio Ambiente da Câmara, foi 

logo agendando vistorias nos 

hospitais de Pronto Socorro 

e Materno Infantil Presidente Vargas, 

além do Pronto Atendimento da Vila 

Cruzeiro do Sul, Pronto Atendimento 

da Lomba do Pinheiro e no Pronto 

Atendimento 

da Bom Jesus. 

      Nestes locais a comissão 

composta por seis vereadores 

encontrou uma série de problemas 

que impedem a prestação de bons 

serviços à população. 

O HPS, mergulhado em reformas, 
obriga os servidores, médicos, 
enfermeiros e pacientes a conviver 
com o barulho e a poeira. Tem leitos 
desativados, locais prontos para 
serem utilizados que não abrem por 
falta de funcionários, pagamento 
inadequado da insalubridade aos 
funcionários, além do Serviço de 
Atendimento Médico de Urgência  
SAMU - instalado no quinto andar do 
prédio, dificultando o deslocamento 
das equipes de emergência .Além 
disso, a Secretaria Municipal 
da Saúde já anunciou um processo 
de alteração na vocação do HPS, 
que deverá atender apenas casos 
de traumatologia, sendo que os 
demais devem ser encaminhados 
à quem irá atender as emergências 
clínicas no centro de Porto Alegre. 

No Hospital Materno Intantil 
Presidente Vargas ha espera de 
pacientes para atendimento, leitos 

desativados, deficiencia de 
equipamento e de pessoal no setor 
neonatal. 

Faltam pelo menos 120 
profissionais de enfermagem para 
que a casa de saude funcione com  
capacidade plena.

 "No ano passado, a Camara 
aprovou projeto do Executivo para 
contratacao de mais de uma 
centena de tecnicos de 
enfermagem aprovados em 
concurso publico e que nao foram 
chamados¡±, cobram os vereadores 

HPS - Trabalhadores pedindo equiparação de salubridade / Salas prontas e sem funcionários

As próprias entidades de classe, 
os próprios médicos, enfermeiros 
e servidores do HPS não concordam 
com a decisão unilateral, alegando 
que a principal causa de morte está 
relacionado às doenças do coração, 
depois vem acidentes e em terceiro 
lugar vem os casos relacionados 
à traumatologia. “É preciso rever este 
conceito, eu também não concordo 
com ele”, afirmou Dr. Thiago.

Outra frete assumida pelo vereador da saúde, foi a melhoria nas condições de atendimento nos 

Pronto Atendimento e nos hospitais públicos do município.
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da COSMAM.
Dr. Thiago revela ainda outro 

problema, a falta de um setor de 
patologia. Por conta disso, exames de 
pacientes do HPV têm de ser 
realizados em outro hospital. "Um 
paciente em cirurgia para retirar 
câncer de mama, por exemplo, fica 
esperando na mesa de cirurgia, 
enquanto o material retirado dela é 
levado à Santa Casa para análise”, diz 
ele, acrescentando que “concluído o 
exame, o resultado é passado por 
telefone para a equipe médica, sendo 
que neste período a paciente fica com 
a cirurgia exposta, em anestesia 
geral”. Para Dr. Thiago, todo este 

procedimento poderia ser evitado se 
houvesse um patologista 
e um equipamento que custa cerca de 
R$ 40mil. 

O Sindicato Médico do Estado do 
Rio Grande do Sul  SIMERS avalia 
que: 

“A iniciativa da Cosmam expõe 
o desmonte da saúde pública da 
Capital para sociedade. As visitas 
promovidas pelo vereador Thiago, 
conhecedor da realidade, 
desmascaram as teses do governo e 
mostram à população que 
o SUS precisa mais investimentos e 
menos demagogia”.

Imagens dos leitos vazios do Hospital Materno Infantil Presidente Vargas 


